

Durante este fin de semana, a través de redes sociales se reportó un microbasural en el sector de Lo Rojas, en la comuna de La Cruz.

Mediante la publicación, el denunciante hizo un llamado al municipio para gestionar la limpieza del lugar.

Anuncio Patrocinado

Asimismo, TuOpinas recibió de parte de vecinos, más denuncias sobre otras acumulaciones de basura en el camino que conecta Lo Rojas y Boco, los que se esperan sean retirados igualmente.

WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Denuncian microbasural en sector rural de Lo Rojas



Denuncian microbasural en sector rural de Lo Rojas

y tú, ¿qué opinas?